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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "STRADA VALPIANA ... ENNESIMA DELUSIONE CITTADINA" 
PRESENTATA DAL CONSIGLIERE MAGLIANO IN DATA 5 OTTOBRE 2015.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,   
 

PREMESSO CHE 
 
- i residenti di strada Valpiana non credono più alle promesse della Giunta Comunale; 
- le dichiarazioni degli Assessori vengano riportate a verbale durante le sedute dei Consigli 

Comunali ma non vengono realizzate; 
- l'Assessore Claudio Lubatti, in risposta all'interpellanza avente come oggetto: "Strada di 

Valpiana - parte II" - mecc. 2015 02297/002 -, (che rispondeva su indicazione del collega 
Enzo Lavolta) comunicava la disponibilità di Amiat a colloquiare con la Fondazione 
Difesa per il Fanciullo (proprietaria dell'area in questione) al fine di farsi rilasciare 
l'autorizzazione dalla stessa per poter disporre i bidoni per raccolta differenziata nell'area 
preposta (definita e delineata dalla striscia di colore giallo); 

 
RILEVATO CHE 

 
- è inconcepibile che i cittadini debbano elemosinare degli interventi banali che dovrebbero 

essere garantiti dalla Pubblica Amministrazione; 
- è imbarazzante che l'Ente preposto non abbia ancora provveduto a collocare dei bidoni 

per la raccolta differenziata nell'apposita area  di raccolta, soprattutto in una strada 
collinare che vanta la costruzione di appartamenti lussuosi; 

 
CONSIDERATO CHE 

 
- i residenti chiedono che vengano attuate le promesse sopraccitate finalizzate alla 

risoluzione immediata della problematica; 
- sono stufi di dover raccogliere l'umido da terra e di dover subire l'odore nauseabondo 

provocato dai residui organici contenuti all'interno dei molteplici sacchi depositati da tutti 
i residenti di quella via; 
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- lo scrivente auspica che dopo questa ennesima segnalazione (la prima è stata effettuata 

tramite l'interpellanza, "Criticità in strada Valpiana" - mecc. 2015 00744/002 -, presentata 
in data 24 febbraio 2015 e la seconda è contenuta nell'interpellanza "Strada Valpiana - 
parte II" - mecc. 2015 02297/002-, presentata in data 27 maggio 2015) la Giunta 
Comunale metta in pratica la promessa rilasciata a verbale dall'Assessore Claudio Lubatti 
in data 27 luglio 2015, in occasione della discussione dell'interpellanza mecc. 
2015 02297/002;     

 
INTERPELLA  

 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) se la Giunta Comunale è al corrente della situazione descritta in narrativa; 
2) quali siano le tempistiche previste dalla Giunta Comunale per attuare interventi finalizzati 

al superamento di questa inaccettabile situazione descritta in narrativa.  
 

F.to  Silvio Magliano   


